



Con el apoyo de Ebrard, Armenta coquetea con una alianza entre Morena y MC en Puebla

La dirigente estatal de Morena, Olga Romero, dio el visto bueno. Fernando Morales y Graciela Palomares se registraron para detener las gestiones a favor de esta coalición.



La política es tiempo, y tras la tempestad de una posible ruptura con Morena el excanciller Marcelo Ebrard ahora hace campaña a favor de los candidatos de la 4T. Es el caso del senador por Puebla, Alejandro Armenta, candidato morenista a la gubernatura de Puebla.

Ebrard no llegó solo para dar la muestra de apoyo a Armenta Mier. Al encuentro lo acompañaron la plana mayor de su movimiento, El Camino de México: además de la senadora Malú Mícher, asistieron los diputados federales Jaime Valtierra, Inés Parra, Brenda Ramiro, Juan Carlos Natale y Marco Antonio Natale.

[Con el apoyo de Ebrard, Armenta coquetea con una alianza entre Morena y MC en Puebla \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)